
1．意見募集の結果について

期間 令和6年2月15日（木曜日）から令和6年3月14日（木曜日）

資料の公開場所
松江市ホームページ、松江市役所本庁及び各支所行政資料コー

ナー、各公民館、公園緑地課

意見提出者数 1団体2名

意見の提出数 3件

2．ご意見・ご質問の概要と市の考え方について

いただいたご意見・ご質問（原文） 回答

1

3

2

 いつも松江城・城山公園に愛着を持った活動に取り組んで

いただき、ありがとうございます。

 城山公園は、「史跡松江城」として文化財的価値を有して

いるため、整備・管理等については「史跡松江城保存活用計

画」を策定して取り組んでいます。

 「史跡松江城」の今後のあり方を示す「史跡松江城整備基

本計画」は令和６年度から令和７年度にかけて策定すること

としておりますが、計画の趣旨である、史跡の保全と管理に

万全を期する観点から、新規に地下埋設物の設置を伴うトイ

レや手洗いの整備は困難と考えます。

 しかしながら、二之丸地区や二之丸下ノ段地区にあるトイ

レは令和２年度と令和３年度にリニューアルしておりますの

で、こちらをご利用くださいますようお願いします。

 今後も松江城山公園全体として、公園利用者の利便性の向

上に努めてまいります。

我々 千鳥のお堀を学ぶ会は、松江城 城山公園 周辺小中

学校5つの保護者 子どもたち 公民館 地域住民とで、毎

年、お堀周辺の清掃活動を協働で行なっております。

※松江市共創のまちづくり採択事業です。

今年で6年目を迎えた活動の中で、市内の小学生の授業とし

ても、千鳥橋周辺をフィールドとして活動しています。

Visionに記載のあった通り、維持を地域の団体やボランティ

アとの連携に賛成です。

我々も自主的に、お堀周辺の清掃活動を子どもたちと毎年楽

しく活動しております。

ただ、No４６城山公園について、小さなお子さんや小学生

の保護者からも、トイレや手洗い足洗い場の要望を以前から

多く受けております。

持続可能な形で今後も周辺の清掃、環境保全を行う上でも、

千鳥橋側の休憩用あずまやに、トイレや手洗い場の整備を何

卒よろしくお願いします。

城山公園の三の丸まで距離もあり、千鳥橋側にトイレや手洗

いあることは、松江を訪れる観光客にも大変喜ばれるものと

思いますし、千鳥橋側から天守閣に向けて階段を上がる手前

の整備は有効だと考えました。

 公園の遊びやすさに関するご意見をいただきありがとうござい

ます。

 ご紹介いただいた島根県立石見海浜公園（アクアスランド）内

「あそぼっこ広場」では、乳幼児・幼児用遊具が複数設けられて

います。松江市内では、大塚山公園や北公園などに低年齢から遊

べる遊具を設置しております。

 「Matsue Park Vision（案）」では、主要な公園の戦略とし

て、わくわくする遊びの施設を設置することとしており、松江総

合運動公園、北公園、宍道総合公園の「これからのコンセプト」

として掲げています。今回いただいた、年齢で遊ぶエリアを分け

るご意見は、今後、整備を検討するにあたり、参考とさせていた

だきます。

2歳の子どもがいますが、小さい子が遊びやすい公園が少な

く感じます。走り回ったりするのには白潟公園など芝生の公

園もあるので良いですが、小さい子が遊びやすい遊具がある

公園が少ないです。菅田公園は比較的遊びやすいですがそれ

でも大きい子がいると危ないことがあります。浜田のアクア

ス横の公園はご存知でしょうか。年齢で公園が分けてあり2

歳が安心して遊べるようになっています。あのような公園を

ぜひ作って欲しいです。よろしくお願いします。

 公園の利便性向上に関するご提案をありがとうございま

す。

 松江市では、公共交通の利用促進の観点から「松江市地域

公共交通計画」において、公共交通と自転車との連携強化の

具体的施策の一つとして、レンタサイクルの貸出・返却拠点

の整備を掲げております。今後の検討にあたり、今回のご提

案を参考にさせていただきます。

 

公園までの利便性を図る為に、乗り捨て可能なレンタ

ルタイクスポットを導入して下さい。

交通渋滞緩和、駐車場問題、SGDsの観点から、此れか

らの松江市に取っては最重要課題です。

再検討を御願い致します。


